MENSAJE del PRESIDENTE del COLEGIO de MEDICOS y CIRUJANOS de COSTA RICA



a revista "Acta Médica" ha cumplido la tarea de sobrevivir en el tiempo, editada siempre al calor de esfuerzos voluntarios; es una huella que debe ser recordada con elogios e intenciones de hacer más grande la finalidad de sus creadores.

En sus décadas de caminar difundiendo la investigación médica en Costa Rica, la revista hizo algunas estaciones de ausencia que en nada disminuyeron nuestra obligación histórica y tradicional de aportar al Cuerpo Médico del País, la nota reciente de una actividad intelectual traducida en nuevas noticias desde el desvelo de los investigadores nacionales.

Recientemente le fue encargado a los estimables doctores Eduardo Sáenz Madrigal y Arturo Esquivel Grillo, respectivamente Director del Comité Científico y Encargado de la revista "Acta Médica", un trabajo que evaluaría perspectiva y futuro de este órgano de comunicación formal de nuestro Colegio.

En una ajustada y precisa respuesta, los estimables galenos antecitados nos diseñan las observaciones diagnósticas del caso. Estos planteamientos cubren tres puntos: modernizar el proceso de confección actual de la revista; formular un nuevo concepto de su contenido y cobertura y, mediante la revisión del registro médico nacional, apelan a la creación de los procedimientos para que "Acta Médica" sea permanente entre nosotros, y continúe como órgano reconocido en el medio científico internacional de este tipo de comunicaciones.

La Junta Gobierno del Colegio de Médicos y Cirujanos de Costa Rica estudió y acogió en todos sus extremos el mensaje de los doctores Sáenz Madrigal y Esquivel Grillo, adoptándolo como un llamado a la modernidad, y abrir así el estadio siguiente de un proceso que clama en la palabra de los colegas, el sentir del Cuerpo Médico Nacional.

En lo que a nuestro esfuerzo toca, tendremos una nueva revista; con mayor periodicidad y contenido más actualizado y diverso; sustentada en un cuerpo técnico de mercadeo y edición que le imponga solidez económica, horario y calendario; que llegue certeramente a cada destinatario con el interés de ser esperada siendo mensajera de datos frescos; y que se difunda en el mundo de las revistas especializadas, como un órgano formal con las graduaciones que dan los reconocimientos y aceptaciones internacionales.

Esta es una hermosa tarea que hace más digna la posibilidad plena de apoyar ideas en beneficio del trabajo médico y de la medicina nacional. Y a ella nos abocaremos con prontitud.

Dr. Jorge A. Alfaro Monge

Presidente Junta Gobierno Colegio de Médicos y Cirujanos